
1「チョイソコみなみしまばら」運行開始
　「近くの病院やスーパーへ行きたい」「バス停まで遠く、
バスが利用しにくい」などの声を受け、公共交通空白地
域における、市民の移動手段を確保するために、加津佐・
口之津エリア、南有馬・北有馬エリアにおいて、デマン
ド型乗合タクシー「チョイソコみなみしまばら」の実証
運行を９月２日から開始しました。
　市内でも高齢化率の高い２つのエリアにおいて2024
年３月（予定）まで実証運行を行い、利用状況など市内全
域での本格運行のためデータ収集を行います。

2V・ファーレン長崎元監督
　高木琢也氏がサッカー指導
　本市出身の高木琢也氏が市多目的運動広場でサッカー
クラブ「MSフットルース」を指導しました。
　指導を行った高木氏は「サッカーの技術を一気に向上
させることは難しいが、練習中の行動の切り替えや声出
しなどは、自分の心掛け次第ですぐに変えることができ
る。サッカー技術の向上や試合にも大いに生かせるもの
なので、これからも意識的に取り組んでもらいたい」と
話しました。

3J１昇格へ！ V・ファーレン長崎が表敬訪問
　V・ファーレン長崎の岩下英樹代表取締役社長、本市
出身の江川湧清選手、クラブマスコットのヴィヴィくん
らが市役所を訪れ、今シーズンのJ１昇格に向けての決
意や地域クラブとしての市町連携について話しました。
　江川選手は「現在、Ｊ２リーグで戦っているが、自分
たちはＪ１に上がるべきチームだと思っている。諦めず
に一生懸命昇格に向けて努力していきたい」と意気込み
を語りました。

4市ペタンク協会（深江チーム）が
　全国大会出場
　長崎県の予選で優勝の成績を収め、10月に富山県で開
催される全国大会に出場することを報告するため、市役
所を訪れました。
　末吉選手は「県予選で優勝できたのは応援してくれた
皆さんの声援があったからだと思います。全国大会では
ペタンクを楽しみながら、気楽に一勝を目指したい」と
意気込みを述べました。

　このコーナーは、市内高校生（口加高・島原翔南高）の視点
から見た市の風景や出来事などをお届けするコラボ企画です。
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撮ってくれんね南島原

Koka観光班福田  ミキヨさん（加津佐町）
大正11年９月15日生まれ

山本  ヨシエさん（北有馬町）
大正11年８月21日生まれ

飛永  ヨシヱさん（北有馬町）
大正11年８月28日生まれ

太田  ナツヱさん（口之津町）
大正11年９月５日生まれ

小関  シヅカさん（西有家町）
大正11年９月５日生まれ

高齢者叙勲
受章おめでとうございます

【高齢者叙勲】
●旭日単光章
　元 北有馬町議会議員
　溝田　一利さん（北有馬町）

　高齢者叙勲の受章者が発表され、
本市から１人が受章されました。
　おめでとうございます。

いつまでもお元気で
～100歳おめでとうございます～

5優秀工事を表彰
　市は、受注者の施工意欲を喚起し、工事の品質と適正な施工
の確保を図るため、令和３年度に完成した市発注工事を対象に
選考した優秀工事について表彰しました。
　株式会社　野田組様、受賞おめでとうございました。

●優秀工事表彰受賞者 （敬称略）

野田慎太郎

技 術 者 名工　事　名

平山農道２工区整備工事
（橋梁下部工） 野田　聖子

代表取締役
野 田 組
株式会社

受　　　注　　　者
会　社　名 代 表 者 名

Focus in 南島原
市内各地で行われたイベントやまちの話題をお届けします。

　この写真は口之津灯台から撮った日の出の写真です。
　付近には畑が広がっており、海もきれいに眺めることが
できます。とても静かで聞こえてくるのは船の音、鳥の鳴
き声、葉っぱの揺れる音が聞こえ、落ち着けるいい場所です。
　ぜひ来て、きれいな景色を見てください。（Koka 観光班）

左からヴィヴィくん、江川湧清選手、松本市長、岩下社長左から松本教育長、溝田選手、末吉選手、竹田選手、松本市長

左から、松本市長、野田専務、野田主任技術者ま 
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